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Présents : Norbert LEPATRE, Alexandre ALLÈGRE, Marie-Hélène ENRIETTO, Laetitia ALONSO, Yannick CORBIN, 

Antonia DURAND, Sonia JACOBÉE, Nancy DUFOUR 

 

Absents excusés :  Christian RIPERT, Ivan ROBERT pouvoir à Yannick CORBIN 

Public : néant 

 

Secrétaire de séance : Antonia DURAND 

Secrétaire adjointe : A. PASCAL 

 

Monsieur le Maire remercie l’ensemble des membres d’être présents et déclare la séance ouverte à 20h00. Il donne lecture 

du PV de la séance précédente, du 12 décembre 2023 ; PV approuvé à l’unanimité des membres présents. 

 

1. Comptes-rendus des différentes réunions des syndicats  

 

EPAGE (Y. CORBIN) : Dernière réunion le 14 décembre dernier 

 

Syndicat d’électrification Vauclusien : RAS, il faudra reprendre rendez-vous  

 
Syndicat Forestier (Y. CORBIN) : Prochaine réunion le 12 février 

 
Parc Naturel Régional (PNR) (S. JACOBEE) : Lors de la dernière réunion, il a été question du nouveau label PNR pour 

les producteurs et les personnes ayant des locations saisonnières. Une information sera diffusée sur Panneaupocket et le 

site.  

 

ASA de MÈZE : Le canal de Carpentras est toujours indécis sur la reprise de notre asa notamment pour des questions 

financières.  

 

Syndicat Rhône Ventoux : (Alexandre ALLEGRE) 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2. Point sur les travaux 

 

• Débroussaillage : l’entreprise MEDRAT SERRES qui faisait l’entretien des bords de voirie arrête 

son activité. Il faut demander des devis à d’autres entreprises pour choisir un nouveau prestataire. Norbert 

a rencontré Mr BOMPART Cyril entrepreneur à Malaucène, qui reprend beaucoup de chantiers de 

MEDRAT-SERRES et est intéressé pour reprendre Modène au même tarif que son prédécesseur.  

 

• Illuminations de Noel / sapin : Tout a été démonté le 31 janvier et la location de la nacelle a couté 

moins cher que prévu car l’engin a été utilisé moins de 24h. 

 

• Archives : les boites ont toutes été déplacées dans la nouvelle Mairie. Quelques documents anciens 

demeurent sur les étagères du fond. Il faudra décider si ces archives sont à conserver ou à déposer aux 

archives départementales. Une colonne d’étagères sera également à récupérer. 

 

• Entretien mobilier urbain : les agents techniques ont commencé à démonter, poncer et repeindre 

les bancs de la place, tables et toilettes sèches de l’aire de loisirs chemin serre des Fourques. Le nettoyage 

au Karscher des rues du centre village est à prévoir. 

 

 

3. Débats d’Orientation Budgétaire (Il a pour vocation de donner à l'organe délibérant les informations nécessaires 

qui lui permettront d'exercer, de manière effective, son pouvoir de décision à l'occasion du vote du budget) 

Un point est fait sur la situation financière de l’année écoulée. Les 2 sections sont en excédent. Pour 

2024, Monsieur le Maire liste ce qui sera nécessaire ou engagé ainsi que les travaux qui seront proposés 

au budget 2024.  
 

• Curage fossés : En séance précédente, les devis avaient été approuvés. Les travaux sont terminés.  

 

• Voirie : Un devis concernant la réparation de voirie chemin de la Tuilière a été demandé à la Cove. 

Il est nécessaire de faire ces travaux de voirie. 

 

• Revalorisation indice : la valeur du point est revue au 01.01.2024 ainsi que la reprise d’activité 

d’un agent technique. Ces 2 points vont impacter considérablement le chapitre 012 du budget 

 

• Toiture mairie 1900 : un expert est passé. Les travaux de toiture sont prioritaires. Monsieur le 

Maire rappelle qu’une demande de DETR (à hauteur de 50%) est en cours pour ce projet qui englobe le 

lavoir. Les travaux peuvent être financés à 70%. Lors du précédent conseil il avait été décidé de demander 

au conseil régional une aide. Après renseignements, cela ne rentre pas en compte dans leur attribution. 

Monsieur le Maire propose donc de faire la demande auprès du département au titre du CVA, Contrat 

Vaucluse Ambition (anciennement contrat de plan) à raison de 20%. 

 

• Végétalisation de l’aire nature et loisir / parking : Un devis a été établi pour végétaliser et apporter 

de l’ombre sur le parking.  

 

• Eclairage public : les travaux ont été commandés et seront réalisés courant mars 2024. 

 

• Composteur public : obligatoire depuis le 1er janvier 2024 sur chaque commune. Monsieur le 

Maire rappelle qu’il serait installé sur le terrain de l’ancienne station d’épuration dès que celui-ci sera 

restitué à la commune. Il est peut-être envisageable d’en prévoir un sur plusieurs PAV. A réfléchir.  

 

• Energie : une forte hausse est attendue au 01.02.2024(mini +10% est annoncé) 

 

• Sécurité : il est nécessaire de changer les électrodes du défibrillateur. 

 

• Hydrants : le devis pour l’entretien annuel des poteaux incendie a été validé. 

 



• Prévoir l’achat d’équipement de secours 

 

 

4. Délibérations 

 

• Plan Communal de Sauvegarde (AA, MHE, AD, ND, YC) : une édition papier a été remise à 

chaque conseiller afin que chacun en prenne connaissance. Monsieur le Maire propose de se prononcer 

sur ce document 

Délibération votée POUR à l’unanimité. 

 

• Cove : renouvellement de la convention de gestion des eaux pluviales urbaines pour 5 ans  

Délibération votée POUR à l’unanimité. 

 

• Fiscalité : il est possible de mettre en place une exonération de Taxe Foncière sur les logements 

neufs économes en énergie. 

• Délibération votée CONTRE à l’unanimité. 

 

 

5. Questions diverses et sociales 

 

• Food truck : une personne intéressée par un emplacement en semaine pour son camion (crêpes). 

L’ensemble des membres approuve.  

• Un don a été fait pour le CCAS 

• Les élections européennes auront lieu le 9 juin 2024 

• Un stagiaire sera présent du 26 février au 1er mars 2024 

• Suite aux devis faits pour l’impression du petit journal, un courrier sera envoyé aux commerçants et 

artisans de la commune pour demander s’ils sont intéressés pour un encart publicitaire. 

Monsieur le Maire demande le huis clos pour la suite de la séance. APPROUVÉ 

Plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 22h20. 

 

Le Maire         La secrétaire de séance 

Norbert LEPATRE        Antonia DURAND 

 


